

FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.05.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 6 von 8 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 07.05.2024 (hybrid) Raum S12 Campus Griebnitzsee, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:50 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Lisa Aboharb	x	
Lili Romanski	x	
Alexandra Kupfer	x	
Lucas Hoffmann	o	
Lale Moltz	x	
Ben Geiser	x	
Chantal Haarbach	o	
Mika Swars	x	x
<i>Cedric Patrick Zoschke</i>	o	
<i>Chiara Starcke</i>	x	
<i>Claudio Nigrelli</i>	x	
<i>Dagmara Wrobel</i>	e	
<i>Helin Keles</i>	e	
<i>Isabelle Bendig</i>	-	
<i>Jan Ole Reiß</i>	x	
<i>Jannes Schneider</i>	x	
<i>Jonathan Tamayo-Lujan</i>	o	
<i>Katharina Wolf</i>	x	
<i>Martyna Hopfer</i>	x	
<i>Maurice Heilmann</i>	x	
<i>Nina Witt</i>	e	
<i>Paul Hoidn</i>	-	
<i>Pia Hundeshagen</i>	e	
<i>Leon Paech</i>	x	
<i>Arian Taheri</i>	x	
<i>Jaron Schoening</i>	x	
<i>Felix Balling</i>	x	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.05.2024

- *fett gedruckt – gewählte Mitglieder
- *normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- *kursiv gedruckt – Gäste
- * e – rechtzeitig abgemeldet
- * o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Klausurtagung
4. HPI-Frühlingsfeier
5. AGs, Gremien, Termine
 - a. Gremien: VeFa, StuKo
 - b. AGs: AG Eselsohr, AG-Studifahrt
 - c. Termine:
6. Sonstiges: Termin FSR-Sitzung nächste Woche

TOPs		Wer ist verantwortli ch/ bis wann
1. Begrüßung	Mika Swars übernimmt das Protokoll	
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle	Protokoll wird angenommen 7-0-1	
3. Klausurtagung	<p>Zusammenfassung zur Klausurtagung:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Loboda als Gastredner war da • Alles Gremien wurden durch gegangen • Arbeitsgruppen Events Studienfahrt PPG • Gremien nachbesetzung • Awareness <p>Feedback zur Klausurtagung:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nächste Klausurtagung mit Übernachtung und Teambuilding <p>Feedback zu dem Treffen mit den Konstanzern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Gut (Startschwierigkeiten wegen Bierball Regeln) • Kontaktpflege fortführen • Einladung wurde ausgesprochen (Möglichkeit nach Konstanz zu teffen) 	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.05.2024

<p>4. HPI-Frühlingsfeier</p>	<p>Feedback:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bessere Orga wegen dem Bier • Brandenburger Bierball Regeln anfordern • Institutionalisierte nächstes Jahr/Mal • Festere Strukturen mit Schiedsrichter:innen 	
<p>5. AGs, Gremien, Termine</p>	<p>Gremien</p> <p>Anmerkungen zur StuKo:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alex und Lucas begleiten und übernehmen in Zukunft • Matthias auf die Mail antworten • Abstimmung über Preisträger/in Exzellente Lehre • Gewinner wird für den Landesweiten Lehrpreis vorgeschlagen • der Fsr entscheidet über Stimmabgabe bei der StuKo <p>Anmerkungen zur VeFa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Chiara und Mika übernehmen • Nachfrage nach der Wahl der Referentinnen der VeFa <p>PA</p> <ul style="list-style-type: none"> • Anmerkung bezüglich Rückmeldungen zu BA-Anmeldungen -> oft wurden Rückmeldungen zu Betreuungen nicht rechtzeitig zurückgegeben • Evaluation Anmeldeverfahren Bachelor und Masterstudiengänge • Themenvergabe Bogen bezüglich Abschlussarbeit undeutlich • Klärung der Nachbesetzung (Chantal, Cedric), Besprechung mit Ben <p>AG's</p> <p>Café Eselsohr:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Vergangenheit viele Meinungsverschiedenheit • Treffen am 06.05. zu bereinigung der Meinungsverschiedenheiten und Planung • Treffen mit Mitarbeiterin des Kanzlers • Transparenz stärken • FSr möchte Verwaltung über den Raum abgeben • Hilfe für die AMG zur Strukturierung und Orga • Uni mitteilen, dass Raum Übergabe erfolgt • Namensumbenennung findet statt • Fsr Mitglieder können Hochschulgruppen an den AMG verweisen und Werbung für den Raum machen <p>Fotoaktion:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Termin ist fix • Weitere Termine nächste Woche Dienstag 14.05 Nachmittags und Mittwoch 15.05. Vormittags • Learnings im How to Dokument abgespeichert • Leute wegen Hilfe gesucht • Terminbuchungs-Plattform reaktivieren • Social Media bespielen und mögliche Flyer, Email-Verteiler <p>Fakultätsfest:</p>	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 07.05.2024

<p>6. Sonstiges</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Sollen wir die Sitzung nächste Woche verschieben? • Transponder beantragen: nicht nur gewählte Mitglieder • Verschiebung eine Stunde nach hinten, Abstimmung in der WA-Gruppe • Schwierig mehr Transponder zu erhalten • Liste von AMG anfragen und vergleichen wer zum Fsr gehört • Mit Auswertung zur Uni zu gehen, mit den Fsr und Co. (Mail) • Leinwand via VeFa bestellt, wurde geliefert (liegt im Fsr raum) • StuKo Briefing • Interne Besprechung zwischen den gewählten Mitgliedern über Aufgabenverteilung angekündigt 	
----------------------------	--	--

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse: